

## L'Algérie veut intégrer les industriels américains...

Dossier de la rédaction de H2o  
November 2010

Sellal s'entretient à Washington avec des responsables des départements d'État et du Commerce

Le ministre des Ressources en eau, Abdelmalek Sellal, s'est entretenu à Washington avec plusieurs responsables du Département d'État et du Département du Commerce pour le renforcement de la coopération et du partenariat entre les deux pays, a rapporté l'APS. Après sa rencontre avec le sous-secrétaire d'État américain chargé des affaires économiques, de l'énergie et des affaires commerciales, Robert D. Hormats, le ministre a eu également des entretiens au Département d'État avec la sous-secrétaire d'État chargée des Affaires environnementales et scientifiques internationales, Kerri-Ann Jones, qui ont porté sur les perspectives de coopération dans les domaines scientifiques et techniques entre les deux pays. Mme Kerri-Jones a exprimé la disponibilité des États-Unis à accompagner et à soutenir les activités des instituts de recherche algériens dans le secteur des ressources en eau dans le cadre du partenariat bilatéral. Au cours de sa visite dans la capitale française, M. Sellal a rencontré la sous-secrétaire d'État adjoint chargée des affaires du Maghreb et du Golfe auprès du Département d'État, Janet A. Sanderson, qui a exprimé sa satisfaction de l'évolution des relations algéro-américaines, particulièrement dans le domaine économique. Mme Sanderson, qui avait été ambassadrice des États-Unis à Alger entre 2000 et 2003, a fait part au ministre de la volonté du gouvernement américain de développer davantage les relations entre les deux pays et de soutenir l'engagement des sociétés américaines en Algérie. De son côté, M. Sellal a insisté sur l'importance qu'accorde l'Algérie à un partenariat mutuellement bénéfique entre les entreprises des deux pays. Le ministre a rencontré, en outre, le secrétaire adjoint au Commerce auprès du Département du Commerce, Francisco Sanchez, qui a présenté les opportunités offertes aux entreprises américaines dans le secteur des ressources en eau dans le cadre du programme des investissements publics 2010-2014. À ce propos, M. Sanchez a assuré le ministre de son engagement à encourager les firmes américaines à investir et à s'impliquer davantage en Algérie et s'est dit également disposé à renforcer les relations commerciales entre l'Algérie et les États-Unis. Par ailleurs, deux accords de coopération scientifique et technique ont été signés avec l'université du District of Columbia et l'université du Colorado.

Rabah Iguer, La Tribune (Alger) - AllAfrica 23-10-2010